

La famille et les proches de

Madame Mariette PARRAT-BARTH

ont le profond chagrin d'annoncer son décès survenu le 4 octobre 2014 dans sa 87^e année.

La cérémonie religieuse sera célébrée le jeudi 9 octobre à 14 h 45 en la chapelle du Centre funéraire de Saint-Georges, à Genève, où elle repose.

Ses cendres seront déposées ultérieurement auprès de celles de son époux à Courtételle.

Merci aux médecins et au personnel de l'Hôpital de Bellerive ainsi qu'à toute l'équipe de l'IMAD pour leurs soins et leur dévouement.

En lieu et place de fleurs, un don peut être versé à l'Association Alzheimer Suisse à Yverdon, CCP 10-6940-8, mention Mariette PARRAT.

Cet avis tient lieu de faire-part.